La Jornada

1, 11

01/10/2024





Consuman los relevos en SG, Seguridad, Semar y Sedena

Asumen Rosa Icela Rodríguez, Omar García Harfuch, Raymundo Morales y Ricardo Trevilla

ÁNGELES CRUZ, IVÁN SALDAÑA Y CÉSAR ARELLANO / P 11

HABRÁ CONTINUIDAD DE LA 4T: ROSA ICELA RODRÍGUEZ

Traspasos en SG, Sedena, Semar y Seguridad, al dar la medianoche

En los discursos destacaron las referencias a López Obrador y su legado

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ, CÉSAR ARELLANO GARCÍA E IVÁN EVAIR SALDAÑA

En los primeros minutos de este martes, las secretarías de Gobernación, Seguridad y Protección Ciudadana, de la Defensa Nacional (Sedena) y de Marina (Semar) efectuaron sus respectivas ceremonias de entrega-recepción a los nuevos titulares de las dependencias más importantes del gobierno federal.

La primera fue en Gobernación, donde la nueva secretaria, Rosa Icela Rodríguez, se comprometió a encabezar la política interna con pleno respeto a los derechos humanos y lograr que México sea un país de derechos y libertades.

Aseguró que el territorio nacional está en paz, pues se realizaron las acciones necesarias para efectuar una transición sin contratiempos.

La ceremonia se efectuó en el Salón Revolución del Palacio de Cobián, con la asistencia de los equipos de trabajo saliente y entrante, donde las referencias al presidente Andrés Manuel López Obrador y su legado estuvieron en todos los discursos, aunque también se destacó la llegada de la primera presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo.

Rodríguez se comprometió a dar continuidad a las acciones de la Cuarta Transformación con pleno respeto a los derechos humanos, con austeridad y sin corrupción. Dijo que está consciente de los asuntos que requieren atención inmediata, por lo que empezarán los trabajos con gobernadores e instituciones de seguridad.

"Seguiremos laborando coordinadamente en el gabinete de seguridad bajo las directrices del nuevo gobierno", y resaltó que no se empieza desde cero, pues los cimientos se construyeron con el presidente López Obrador.

En el mismo acto, también asumieron sus cargos los nuevos titulares de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y la consejera jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy.

Relevo en las fuerzas armadas

Casi al mismo tiempo, pero en el Heroico Colegio Militar, el general Ricardo Trevilla Trejo, nuevo titular de la Sedena, señaló que hoy empieza el plan de conciliación de la Guardia Nacional (GN), que incluye la integración total de esta fuerza a dicha secretaría.

Sostuvo que con esta reforma constitucional el Ejército seguirá siendo un aliado estratégico en el desarrollo de infraestructura y proyectos prioritarios del gobierno federal "con total honestidad y rendición de cuentas. No habrá impunidad para quien se aleje de estos preceptos".

En su alma mater, el nuevo titular del Ejército Mexicano apuntó que para el bienestar de los soldados, guardias nacionales y sus familias recibió instrucciones precisas de la Presidenta y comandante suprema con el fin de gestionar el incremento de percepciones para el personal castrense, en principio, los oficiales subalternos y tropa, quienes representan el grueso del instituto armado y realizan el

esfuerzo principal para el cumplimiento de las misiones.

"En el mismo sentido, buscaremos el constante mejoramiento de las percepciones y prestaciones sociales de todo el personal militar para brindar a sus familias condiciones de vida y oportunidades dignas que retribuyan el gran trabajo que realizan en beneficio de la nación."



1, 11 01/10/2024

NACIONAL





Agradeció a su antecesor, el general Luis Cresencio Sandoval, por su "enorme contribución en la creación y organización de la Guardia Nacional", así como por el esfuerzo que realizó en estos seis años de trabajo. "Le reiteró que siempre contará con nuestra admiración y respeto".

Casi al término del acto, entre solemnidad y pitidos de silbatos de los marineros, en el patio de honor de la Escuela Naval Militar el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles asumió el mando de la Semar para formar parte del gobierno de Sheinbaum. Entre sus primeros compromisos ofreció impulsar el papel de la mujer en la Secretaría de Marina.

El secretario garantizó que corresponderá cabalmente al nombramiento y ayudará a consolidar

"esta nueva travesía para el México de la esperanza, de la inclusión y de una transformación que nuestro pueblo decidió emprender y ahora continuar".

De manos del secretario saliente, el almirante José Rafael Ojeda Durán, el nuevo titular de la Semar recibió el sable de mando y cambio de insignias de la investidura del alto mando de la Armada de México.

Con nostalgia, el secretario saliente se despidió: "misión cumplida", y agradeció el acompañamiento que tuvo de su familia, de la institución naval y sus integrantes, así como del pueblo de México, en especial al titular del Poder Ejecutivo saliente, a quien acompañó en el cargo durante todo su sexenio.

"Señor presidente Andrés Manuel López Obrador: 'amor con amor se paga', como usted lo ha dicho. Le reitero hoy y siempre mi subordinación y respeto, pero sobre todo mi admiración por ser un ser humano íntegro y de convicciones, un gran orgullo de estar bajo su mando."

A Sheinbaum le expresó su "admiración y respeto" y de manera indirecta elogió la decisión que tomó al nombrar en el cargo a Morales Ángeles.